

## DIARIO FINANCIERO

Inicio > Empresas > Industria

Industria

### Exministro del TDLC se transforma en nuevo miembro del panel de expertos de transporte

Eduardo Saavedra, ingeniero comercial con mención en economía, fue escogido a través de Alta Dirección Pública.

Por: | Publicado: Miércoles 31 de agosto de 2022 a las 04:00 hrs.



Compartir



El Panel de Expertos de Transportes cuenta con un nuevo integrante, luego de que el presidente de la instancia, Juan Pablo Montero, terminara su período en abril de 2022. Fue en mayo que el gobierno abrió un proceso de postulación a través de Alta Dirección Pública (ADP) para determinar al sucesor, cuyo resultado culminó la semana pasada con el nombramiento del economista Eduardo Saavedra.

Cabe recordar que el Panel de Expertos de Transportes es un organismo técnico independiente del Estado que se encarga de analizar los indicadores que inciden en la industria y determina las alzas por polinomio. Esta herramienta hace un cálculo de los incrementos y descensos del dólar, IPC, inflación, entre otras variables macroeconómica para determinar un cobro en el sistema y, por ende, el valor final de la tarifa al pasajero.

### **El profesional cuenta con numerosas publicaciones en materias de libre competencia y exposiciones en seminarios sobre ese tema.**

Según fuentes de la industria, el nuevo integrante tiene un perfil ideal para cumplir como miembro del panel, que justamente durante las últimas dos sesiones ha alertado que se decretarán nuevas alza en los tickets. En su último informe, el organismo técnico expresó que dado que la tarifa se mantiene congelada desde octubre de 2019, los últimos recursos adicionales inyectados deberían cubrir el alza de 2022, pero es insuficiente para cubrir el gasto permanente.

Esto son los desafíos a los que se sumará el ingeniero comercial con mención en economía de la Universidad de Chile. Además, cuenta con un máster en Georgetown University y un PhD in Economics de Cornell University. Durante seis años fue ministro del Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC), en el cupo de economista, entre 2014 y 2020.

Además, cuenta con numerosas publicaciones en materias de libre competencia y exposiciones efectuadas en seminarios sobre ese tema.

Actualmente es director del departamento de Economía de la Universidad Alberto Hurtado.